

【埼玉】

[新聞購読のご案内]

栃木・足利研究で感謝状『新鮮な視点に感心』市と商議所が川口・戸塚西中へ

2009年6月10日

校外学習として栃木県足利市を取り上げ、文集「あしかが通信」にまとめた川口市立戸塚西中学校に対し、足利商工会議所と足利市から連名で感謝状が贈られた。「昔にタイムスリップしたような街」など生徒らの率直な感想は読み物としても面白く、同商議所は「生徒たちの新鮮な視点に感心した。今後の観光にぜひ生かしたい」と話している。

昨年度、二年生(現在三年生)約二百四十人が取り組んだ文集は、今年一月八日付の第1号「足利って?」から始まり、二月十九日の現地訪問を経て、その後の追加取材で情報を補足し、三月二十四日付の50号で完結している。生徒らが順次提出するリポートを担当教諭が一冊にまとめたという。

約百ページのボリュームがあり、足利の伝統行事や神社仏閣のゆかり、歴史、文化などの解説は観光ガイドより詳しい。現地訪問記では「市民の神社を大切にする気持ちを感じた」など生徒らの感想も満載で、見学地ベスト3として(1)織姫(おりひめ)神社(2)史跡足利学校(3)鎌阿(ばんな)寺ーを選んでいた。

五月下旬、同校を訪れ、感謝状を手渡した同商議所の高橋政美専務理事は「文集の充実した内容に感動し、その熱心さに感謝の思いを伝えたかった。文集を参考に市の新たな魅力を発信したい」と話していた。(梅村武史)

この記事を印刷する

最新記事

[記事一覧]

還付金が財政圧迫 法人市民税(6月11日)
派遣打ち切り非正規労働者ら 県営住宅 入居期限6ヶ月延長へ(6月11日)
鴻巣市 産地偽装、是正を指示 小谷野米穀 宮城産と表示、販売(6月11日)
与謝野晶子直筆の手紙も公開 「うるわしころざわ展」(6月11日)

ハナショウブ 小鹿野で1万株見ごろ(6月11日)

秩父市条例案 市長給与半減で課長並み 最高額は部長に(6月10日)
栃木・足利研究で感謝状『新鮮な視点に感心』市と商議所が川口・戸塚西中へ(6月10日)
写真と地図でたどる127件『本庄市の文化財』本に(6月10日)
小学生にも医療費助成 飯能市が予算案(6月10日)
「よさこい」11月に初の県大会 今月末まで 参加チーム募集(6月10日)

このページのトップへ

■ アクセスランキング(直近1時間)

地方版記事

東京新聞

- ①【東京】『あわてることない』新型イ…
- ②【千葉】新型インフル 感染者急増 計…
- ③【千葉】しば市長選'09 再生に向け…
- ④【埼玉】鴻巣市 産地偽装、是正を指示…
- ⑤【千葉】信頼回復を強調 3候補が合同…

[天気予報] きょうの予報

全国の天気

週間天気

雨の予想

紫外線情報

きょうの予報



TOKYOWeb関連サイト

ニュースを自動配信「東京ウェブリーダー」

携帯情報サービス

ニュースクリップ

記事データベース

思い出新聞

東京新聞フォトサービス

東京新聞フォーラム

東京新聞獎学会

リンク

JWN全国新聞ニュース網

AREA21

47NEWS